

BAB III

METODE PENELITIAN

A. Metode Pendekatan Penelitian

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif kualitatif dengan tindakan lapangan, yang bertujuan untuk mendeskripsikan semua kegiatan di lapangan selama berlangsungnya penelitian. Definisi dari Mukhtar (2013:10) menyebutkan bahwa metode penelitian deskriptif kualitatif adalah suatu pendekatan yang digunakan oleh peneliti untuk menemukan pengetahuan atau teori pada suatu waktu tertentu. Sugiyono (2015:207) menambahkan bahwa deskriptif kualitatif melibatkan analisis data dengan cara menggambarkan atau menjelaskan data yang telah terkumpul sebagaimana adanya, tanpa bermaksud membuat kesimpulan yang berlaku secara umum.

B. Lokasi dan Waktu Penelitian

Lokasi penelitian bertempat di SMP Satap Negeri Nian, padabulan April-Mei Tahun Ajaran 2023. Di Desa Nian, Kecamatan Miomafo Tengah, Kabupaten Timor Tengah Utara.

C. Subjek Penelitian

Subjek dalam penelitian ini adalah Siswa-siswi SMP Satap Negeri Nian kelas VII Desa Nian Kecamatan Miomafo Tengah Kabupaten Timor Tengah Utara.

D. Jenis Data Penelitian

Jenis data yang digunakan adalah data primer, yaitu data yang diperoleh secara langsung dari sumbernya. kegiatan penelitian pada saat pelatihan teknik mendireksi dengan model lagu Hymne Guru pada Siswa-Siswi SMP Satap Negeri Nian kelas VII Desa Nian Kecamatan Miomafo Tengah Kabupaten Timor Tengah Utara.

E. Pengumpulan Data

Data yang dibutuhkan dalam penelitian ini yaitu untuk mengumpulkan data yang dibutuhkan, maka dilakukan dengan cara:

1. **Observasi:** Observasi adalah cara atau teknik pengumpulan data untuk memperoleh informasi dan gejala-gejala alam serta jalannya pengamatan. Sehingga dapat memberi gambaran yang jelas mengenai situasi yang terjadi pada saat proses penelitian.
2. **Wawancara:** Wawancara adalah salah satu teknik pengumpulan data yang dilakukan dengan percakapan berhadapan antara peneliti dan yang akan diteliti. Wawancara dilakukan secara terbuka pada saat tahap awal di mana dilakukan kegiatan penelitian, mengenai pemahaman Siswa-siswi kelas VII Smp Satap Negeri Nian tentang sejauh mana kemampuan mereka tentang mendireksi.
3. **Dokumentasi:** Kegiatan penelitian ini di dokumentasikan berupa catatan-catatan, audio maupun audio visual yang diambil selama penelitian berlangsung dan akan menjadi bahan analisis data dalam menyusun laporan penelitian.

F. Teknik Analisis Data

Teknik analisis data merujuk pada metode untuk memproses data yang diperoleh dari penelitian guna mencapai kesimpulan hasil penelitian. Proses analisis data melibatkan pemeriksaan menyeluruh terhadap semua data yang telah dikumpulkan dari berbagai sumber, termasuk observasi, wawancara, dan dokumentasi selama penelitian tindakan lapangan, dengan tujuan untuk mencapai suatu kesimpulan akhir.